



## **NORMATIVA**

# **SUPERLIGA – LAS TABLAS SPORTS CLUB**

**1 DE ABRIL A 30 DE JUNIO DEL 2024**

### **INFORMACIÓN GENERAL**

#### **DESCRIPCIÓN DE LA COMPETICIÓN:**

La Superliga de Pádel es un torneo organizado por Las Tablas Sports Club que se llevará a cabo desde el 1 de abril de 2024 hasta el 30 de junio de 2024. La competencia está abierta a parejas masculinas, femeninas y mixtas, sin importar si son aficionados o no federados.

El propósito principal de la Superliga es reunir a personas que comparten la pasión por el pádel, promoviendo partidos equilibrados y competitivos en un ambiente de juego limpio y respetuoso.

Los participantes de la Superliga deben comprometerse a estar disponibles para los partidos, ya que la competición requiere un esfuerzo continuo para mantenerse activa debido al alto número de partidos disputados durante cada fase.

#### **SISTEMA DE COMPETICIÓN:**

La Superliga consta de 3 fases que se desarrollarán a lo largo de 3 meses y se complementarán con retos por equipos un fin de semana al mes (requiere pago adicional), donde se jugarán partidos con premios correspondientes y un espacio para compartir después del juego.

Durante cada fase, las parejas serán agrupadas en grupos de 4 o 5 (en función del número de inscripciones) según su nivel de habilidad, siendo el Grupo 1 el de mayor nivel y el último el de menor nivel. La organización podrá ajustar la cantidad de parejas por grupo según sea necesario.

Los niveles de habilidad se determinarán utilizando los registros de la escuela de pádel o, en su defecto, los de Playtomic. Sin embargo, la organización se reserva el derecho de realizar cambios en los grupos según considere oportuno.

El calendario de las fases y los retos del fin de semana se distribuirán de la siguiente manera:

FASE 1: Del 1 de abril al 30 de abril

FASE 2: Del 1 de mayo al 31 de mayo

FASE 3: Del 1 de junio al 30 de junio

Fechas de los retos del fin de semana: Por definir

Al finalizar cada fase, se actualizará la clasificación de cada grupo siguiendo las siguientes reglas:

# Las Tablas

## SPORTS CLUB

· En el Grupo 1: Las 2 primeras parejas permanecerán en el grupo, mientras que las 2 últimas descenderán.

\*Si es grupo de 5 parejas: las tres primeras parejas mantendrán grupo. Dos descenderán.

· En el último Grupo: Las parejas en 1.<sup>a</sup> y 2.<sup>a</sup> posición ascenderán. El resto permanecerá en el mismo grupo.

· Para los demás grupos: Las dos mejores parejas ascenderán. Las parejas en 3.<sup>a</sup> y 4.<sup>a</sup> posición descenderán.

\*En el grupo de 5 personas, las parejas uno y dos subirán, la tercera se mantiene en el grupo y las parejas cuatro y cinco descenderán.

En caso de empate en puntos, se aplicarán criterios de desempate basados en los resultados de los partidos, seguido por sets a favor y en contra, juegos a favor y en contra. La organización resolverá los empates según considere adecuado.

Los horarios de los partidos serán acordados entre las parejas participantes y podrán tener lugar tanto en días laborables como durante los fines de semana, ya sea en el club o fuera de él.

De cara a la continuación de la Superliga post-verano, para el mes de Septiembre, se mantendrán las mismas posiciones en cada grupo con el fin de conseguir que todos los grupos sigan reubicándose en cuanto a nivel.

### **PARTIDOS:**

Los partidos de la Superliga constarán de un máximo de 3 sets, siendo el último un súper tie-break a 10 puntos, con una duración de 90 minutos.

En caso de que un partido no concluya debido a restricciones de tiempo, la pareja que esté liderando al final de los 90 minutos será declarada ganadora.

Si se gana en el súper tie-break, el marcador se registrará como 7-6 en el último set.

### **ENTREGA DE RESULTADOS:**

Al finalizar un partido, la pareja ganadora deberá registrar el resultado en la aplicación Pádel Manager. No se aceptarán resultados por otros medios.

Aplicación: PÁDEL MANAGER <https://apps.apple.com/es/app/padel-manager/id1084646571>

### **SISTEMA DE PUNTUACIÓN:**

Partido ganado a 2 sets: +3 puntos.

Partido perdido a 2 sets: +0 puntos.

Partido ganado a 3 sets: +2 puntos.

Partido perdido a 3 sets: +1 punto.

Partido no jugado/W.O: -2 puntos.



### **ORGANIZACIÓN:**

Para asegurar el buen funcionamiento de la Superliga, es crucial que todos los participantes estén en contacto constante y estén al tanto de las posibles ausencias debido a lesiones, viajes u otras razones. La organización proporcionará información continua a los participantes.

### **PISTAS DE JUEGO:**

Los partidos se podrán jugar en cualquier instalación.

### **DISPONIBILIDAD DE HORARIOS:**

Los participantes deberán comunicar su disponibilidad horaria a las demás parejas para programar los partidos de cada fase.

En caso de conflicto de horarios, la organización abrirá un grupo de WhatsApp para resolver la situación. Si no se llega a un acuerdo, el partido se considerará no disputado.

### **HORARIOS DE LOS PARTIDOS:**

El horario de los partidos es totalmente libre según la disponibilidad que marquen los cuatro jugadores.

### **INDISPOSICIONES Y FALTAS DE PARTIDO:**

Cualquier pareja que no pueda disputar un partido debido a razones laborales, lesiones u otras circunstancias personales debe informar a la pareja rival y a la organización para posponer el encuentro.

### **ABANDONOS Y EXCLUSIÓN:**

Los participantes que abandonen la Superliga antes de su finalización perderán la cuota de inscripción sin derecho a reclamo.

En caso de abandono de uno de los miembros de una pareja, la organización ofrecerá al otro miembro la opción de buscar una nueva pareja, que deberá pagar la cuota de inscripción completa.

Si alguna pareja comete múltiples faltas graves, como no presentarse a 2 partidos en una fase o comportamiento inapropiado, la organización se reserva el derecho de expulsarla de la Superliga.

### **INGRESO DE NUEVOS PARTICIPANTES:**

Al inicio de cada fase, se permitirá la inscripción de nuevas parejas. Los nuevos participantes ingresarán en la última categoría, independientemente de su nivel.



### **INSCRIPCIONES Y PRECIOS:**

El método de pago será por tarjeta y en la recepción de Las Tablas Sports Club una vez notifiquemos la entrega de las equipaciones.

La inscripción a la Superliga tiene un costo de 60€ por jugador en un único pago. Si la inscripción se realiza antes del 29 de febrero, el costo será de 50€.

La inscripción incluye una equipación de Babolat Las Tablas Sports Club (camiseta y pantalón/falda).

Las nuevas parejas pueden inscribirse al inicio de cada fase por un costo individual de 60€ por persona (120€ por pareja).

Aquellos que se inscriban a partir de la fase 2 y deseen la equipación de la Superliga deberán pagar su costo adicional.

Los participantes deben proporcionar sus datos personales, direcciones de correo electrónico y números de teléfono, así como su disponibilidad horaria y nivel estimado de juego al momento de la inscripción.

*\*Con la inscripción a la Superliga, las parejas aceptan las normativas y autorizan el uso de sus datos para la administración de la propia. Los datos también podrán ser utilizados para el envío de noticias, eventos y promociones. Cualquier persona puede ejercer su derecho de rectificación, cancelación y oposición.*